
UM PASSEIO NOS 6 MESES DE MANDATO DA 
DEPUTADA FEDERAL DE MINAS  



Transformar é modificar, mudar de lugar e reabrir novos horizontes. Não 
é à toa que nosso trabalho carrega o lema da transformação. Quando 
assumi o compromisso como deputada federal de Minas Gerais, esse 
estado que tanto me orgulho, não hesitei em inserir na bagagem a força, 
a experiência e o exímio de gestão de um dos políticos mais admiráveis 
do país: Odelmo Leão, o genuíno exemplo de honestidade, transparência 
e mudança. Mudança essa que consagra Uberlândia, a segunda maior 
cidade do estado, no topo de grandes conquistas em todas as áreas. Tudo 
o que lá foi transformado, é uma inspiração para o nosso mandato que 
constantemente estuda, analisa e projeta as iniciativas de lá que podem ser 
expandidas para os quatros cantos do país. E é sobre essas caminhadas, 
sobre esse trabalho árduo e de perseverança que inserimos nesta revista. 
Priorizando o poder da transparência, a força do nosso mandato está no 
olhar, na colaboração e nas mãos unidas de todos. 

Desejo uma excelente leitura sobre o balanço  
do primeiro semestre de nosso mandato.

A jornada 
comeca por aqui

EXPEDIENTE: 

Câmara dos Deputados
Gabinete 658 - Anexo IV  -  61 3215-5668 
dep.anapaulaleao@camara.leg.br 

Escritório Regional 
Rua Coronel Manoel Alves, 201 - Fundinho
Uberlândia
34 3219-4825

A VOZ DE 

EM BRASÍLIA 
Minas Gerais 



A vida no Sul de Minas 
Uma menina de olhos claros, com 
cara de sapeca e apaixonada pelo 
campo. Mineirinha raiz, a pequena Ana 
Paula é filha do Sul de Minas. Nasceu 
na cidade de Varginha, foi criada em 
Caxambu e passava as férias na 
Fazenda dos Lobos, em Minduri. Desde 
novinha, acompanhou o trabalho dos 
pais e dos avós com a pecuária leiteira 
e as lavouras. 

Na adolescência, mudou-se para 
a capital mineira para concluir os 
estudos e iniciou sua vida profissional 
como estagiária da Caixa Econômica 
Federal. Depois começou a trabalhar 
na Federação da Agricultura e Pecuária 
do Estado de Minas Gerais (Faemg) e 
na Câmara dos Deputados. Durante 
os quatro mandatos de Odelmo como 
prefeito de Uberlândia, ela assumiu 
um papel de protagonista na gestão 
pública. 

Anos mais tarde, a capital federal voltou 
a ser o local de trabalho de Ana Paula, só 
que agora como Deputada Federal por 
Minas Gerais, eleita com 77.990 no pleito 
de 2022. 

Chegar à Câmara dos Deputados foi 
a realização de um sonho e de um 
desejo profundo de melhorar a vida 
das pessoas, através de um trabalho 
com muita dedicação, transparência, 
honestidade e compromisso.

É com o mesmo brilho dos olhos daquela 
pequena menina que ela representa o 
Triângulo Mineiro, o Alto Paranaíba e 
o Sul de Minas. Em seus primeiros seis 
meses de mandato, já mostrou que 
os obstáculos não a assustam e que o 
trabalho é o seu segundo nome. O povo 
mineiro tem pressa e ela também.

ENQUETES

Secao Mineirometro

Caxambu é mundialmente 
conhecida por suas: 

Cachoeiras

Trilhas

Águas Termais 

Na década de 90, Varginha 
ficou famosa por qual motivo: 

Time de futebol

Aparição de ET

Gravação de uma novela 

O grupo de pagode Só Pra Contrariar 
foi fundado em qual cidade mineira:

Uberlândia

Uberaba

Patrocínio

É a cidade que mais produz 
leite no estado: 

Carmo do Paranaíba

Coromandel

Patos de Minas 

Foi eleito um dos melhores 
queijos do mundo: 

Queijo Trança

Queijo Coalho

Queijo Minas Artesanal 

Respostas: Patos de Minas; Águas Termais; Aparição de ET; Queijo Minas Artesanal; Uberlândia. 



#DIRETODEBRASÍLIA: ONDE O MANDATO ACONTECE

Presidente da Frente Parlamentar em Apoio ao Produtor de 
Leite. 

Coordenadora e representante da mulher do campo na 
Frente Mista Parlamentar pela Mulher Empreendedora.

1ª Vice-Presidente da Comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvolvimento Rural (CAPADR).

Liderou a criação do grupo de trabalho contra as 
importações predatórias do leite. 

Presidente da Subcomissão Permanente do Leite  
na CAPADR.

Coautora do requerimento que criou a Subcomissão Especial 
da Segurança para o Campo.

Seu primeiro projeto de lei apresentado visa nacionalizar o 
Condomínio do Idoso, iniciativa pioneira em Uberlândia que 
garante dignidade às pessoas da 3ª idade. 

Apresentou o Projeto de Lei nº 1441/2023, que institui a 
Semana Nacional do “Mutirão Direito a Ter Pai”.

Relatora do Projeto de Lei nº 2563/2021, que estabelece julho 
como o mês da saúde bucal, intitulado “Julho Neon”.

Tesoureira do Partido Progressistas em Minas Gerais .

Membro da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) sobre 
o Movimento dos Trabalhadores Sem Terra (MST) e de várias 
Frentes Parlamentares, dentre as quais: da Agropecuária; 
da Segurança Pública; e do Comércio Internacional e do 
Investimento (FrenCOMEX).

Membro das Comissões Permanentes de Turismo, de 
Relações Exteriores e Defesa Nacional, de Defesa dos 
Direitos da Mulher e de Agricultura, Pecuária, Abastecimento 
e Desenvolvimento Rural e da Comissão Especial sobre 
Violência Obstétrica e Morte Materna.

153 propostas legislativas de sua autoria e co-autoria 
Participação em 90 votações nominais 
Presença em mais de 60 reuniões

Trabalho por Minas Gerais
Em seis meses de mandato, a deputada Ana Paula Leão já destinou recursos para o 
desenvolvimento de cidades mineiras e melhoria da qualidade de vida da população.
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RECURSOS ENVIADOS* *PAGOS ÀS PREFEITURAS MUNICIPAIS

Uberlândia R$ 2 milhões para realização de cirurgias ginecológicas como: histerectomias, 
laqueaduras e retirada de miomas.

Caxambu R$ 185 mil para custeio de equipe de especialistas da Atenção Primária, composta 
por psicólogos, fisioterapeutas, ginecologista, pediatra e educador físico

RECURSOS EMPENHADOS* *AGUARDANDO PAGAMENTO PELO MINISTÉRIO

Uberlândia R$ 3,1 milhões para Média e Alta \Complexidade na saúde municipal

PROPOSTAS EM ANÁLISE* *EM PROCESSO DE ANÁLISE DE DOCUMENTAÇÃO NOS MINISTÉRIOS

Uberlândia R$ 950 mil para pavimentação em vias urbanas 

Uberlândia R$ 300 mil para o Sindicato Rural adquirir dois tratores

Passa Quatro R$ 250 mil para calçamento em vias públicas

Indianópolis R$ 100 mil para o Sindicato Rural da cidade adquirir equipamento

Prata R$ 250 mil para pavimentação na área urbana do Município

Caxambu R$ 300 mil para recuperação de estradas vicinais 

Caxambu R$ 155 mil para custear três equipes de saúde bucal da Atenção Primária de Saúde 

SOLICITAÇÕES CADASTRADAS ** AGUARDANDO ANÁLISE

Uberlândia R$ 100 mil para custeio da entidade de assistência social Fundação  
Maçônica Manoel dos Santos

Minduri
R$ 150 mil para custeio da entidade de assistência social Associação  

de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE) 
R$ 100 mil para custeio de entidade de assistência social Casa de Repouso Dona 

Albertina das Dores Lara 

Caxambu R$ 150 mil para custeio de entidade de assistência social Associação Vila dos Pobres 
Asilo Santo Antônio 

FASE DE LICITAÇÃO* *AGUARDANDO HOMOLOGAÇÃO DA LICITAÇÃO

Uberlândia R$ 3 milhões para pavimentação em vias urbanas no município 



Um passeio na Linha do Tempo 

1º de fevereiro de 2023: 
Cerimônia de posse como 
deputada federal da 57ª 
legislatura.

19 de dezembro de 2022: 
Cerimônia de diplomação em 
Belo Horizonte, que marca o 
encerramento do processo eleitoral 

8 de fevereiro de 2023: Deputada 
apresenta seu primeiro projeto de 
lei, nº 384/2023, para nacionalizar 
o Condomínio do Idoso.

17 de março de 2023: 
Relatora do Projeto de 
Lei nº 2563/2021, que 
estabelece julho como 
o mês da saúde bucal, 
intitulado “Julho Neon”.

27 de março de 2023: 
Deputada apresenta o 
Projeto de Lei nº 1441/2023, 
que institui a Semana 
Nacional do “Mutirão 
Direito a Ter Pai”.

29 de março de 2023: 
Eleita como 1ª vice-
presidente da Comissão 
de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e 
Desenvolvimento Rural 
(CAPADR).

4 de abril de 2023: 
Parlamentar 
é coautora de 
requerimento que cria 
Subcomissão Especial 
da Segurança para o 
Campo.

26 de abril de 2023: Lançamento da Frente 
Parlamentar em Apoio ao Produtor de Leite (FPPL).

10 de maio: Eleita presidente da 
Subcomissão Permanente do Leite 
na Comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvolvimento Rural 
(CAPADR).

1º de junho de 2023: Deputada Ana 
Paula toma posse como tesoureira 
no diretório estadual do Partido 
Progressistas.

21 de junho de 2023: Deputada lidera a 
criação do Grupo de Trabalho contra as 
importações predatórias do leite. 



FEEDBACK DO 
NOSSO TRABALHO

Espaco de voces A forca que vem do Agro
Membro da Frente Parlamentar  
da Agropecuária. 

Reunião do Núcleo dos Sindicatos Rurais 
do Triângulo e Alto Paranaíba para falar 
sobre segurança pública no campo.

Encontro com o Secretário de  
Estado de Justiça e Segurança 
Pública de Minas Gerais, Dr. Rogério 
Greco, para tratar sobre a segurança 
rural no Sul de Minas.

Membro titular da Comissão 
Parlamentar de Inquérito (CPI) do 
Movimento dos Trabalhadores Sem 
Terra (MST).

Reunião na Agência Nacional de Energia 
Elétrica (ANEEL) para discutir sobre a 
prestação de serviço da Companhia 
Energética de Minas Gerais S.A. (CEMIG) 
no campo, em razão da instabilidade 
de energia no Sul de Minas.

Membro da Frente Parlamentar do 
Cooperativismo e participação no 
lançamento da Agenda Institucional 
do Cooperativismo para 2023.

Coordenadora de Mineração do basalto 
como condicionador de solo no Grupo 
de Trabalho da Frente Parlamentar da 
Mineração Sustentável. 

Reunião no Ministério da Agricultura e 
Pecuária para mostrar como o pó de rocha 
de basalto melhora a produtividade dos 
solos, das plantas e gera desenvolvimento 
de forma sustentável.

Visita ao Ministério da Agricultura e 
Pecuária para falar sobre projeto em 
tramitação na Câmara que inclui os 
produtores de biomassa na distribuição de 
recursos de créditos de descarbonização



Ela tira o chapeu para 
o produtor de leite 

AÇÕES EM PROL DO SETOR LEITEIRO

FEVEREIRO 

ABRIL  

Encontro com o presidente da Associação 
Brasileira dos Produtores de Leite 
(ABRALEITE) para falar das pautas da 
categoria e da Frente Parlamentar do 
Produtor de autoria da deputada. 

Lançamento da Frente Parlamentar em 
Apoio ao Produtor de Leite (FPPL).

MAIO  

Participação em audiência na 
Comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvolvimento 
Rural (CAPADR) com o ministro da 
Agricultura, Carlos Fávaro 

Visita à Feira de Negócios 
Inovaleite 2023, que aconteceu na 
Cooperativa dos Produtores Rurais 
do Triângulo e Alto Paranaíba 
(Cotrial).

Participação no encontro 
da Associação Brasileira de 
Cooperativas e Empresas de 
Laticínios (G100)

Reunião na Confederação Nacional 
de Agricultores Familiares e 
Empreendedores Familiares Rurais 
(CONAFER) para buscar projetos 
que vão beneficiar a cadeia leiteira, 
sobretudo os pequenos produtores.

Participação na Confederação da 
Agricultura e Pecuária do Brasil 
para discutir políticas públicas 
efetivas e que vão melhorar a vida, 
a rentabilidade e a gestão dos 
produtores.

Esteve no Ministério da Agricultura 
e Pecuária, para discutir o Projeto 
de Lei nº 952/2019, que determina 
o regramento quanto ao limite 
imposto ao importador brasileiro 
de leite em pó sobre o prazo de 
validade mínimo do produto, e o 
Programa Mais Leite Saudável.

Encontro com Ministro do 
Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar (MDA), 
Paulo Teixeira, para falar 
sobre o leite na agricultura 
familiar. 



JUNHO  

Prestigiou a maior feira de pecuária 
leiteira da América Latina: a 18ª 
Exposição Brasileira do Agronegócio 
do Leite – Megaleite 2023 e foi uma 
das homenageadas com a comenda 
“Mérito Girolando”, condecoração 
entregue a personalidades que 
contribuem para a defesa das causas 
da pecuária leiteira nacional.

Juntamente com representantes 
da Organização das Cooperativas 
Brasileiras (OCB), da Confederação 
da Agricultura e Pecuária do Brasil 
(CNA) e da Associação Brasileira 
dos Produtores de Leite (Abraleite), 
a deputada foi ao Ministério do 
Desenvolvimento Agrário e Agricultura 
Familiar para conversar sobre a 
importação do leite. 

“ELA É UMA DE NÓS!”
O amor pela terra e pela produção de leite 
está no coração e vem de sangue. A Maria 
Aparecida Ferreira, mais conhecida como 
dona Cida, é produtora rural, presidente do 
Sindicato Rural na cidade de Minduri, no 
Sul de Minas e enfrenta os desafios diários 
dessa cadeia complexa e gratificante.

“A maior dificuldade na produção de leite 
é a desvalorização do produto brasileiro 
pela extensa importação. Além de 
problemas relacionados à segurança no 
campo, distribuição e fornecimento de 
energia e logística para escoamento da 
produção”, destaca a produtora

Assim como a imensa maioria dos 
produtores, dona Cida notou um retrocesso 
nas políticas de auxílio ao produtor de leite. 
Fora a importação, não há fiscalização 
quanto aos cartéis de preço, há um 
excesso de regulamentações trabalhistas 
e um desamparo à parte produtora.

“Claramente cessar a importação de 
produtos lácteos, equalizando assim a 
disparidade existente hoje entre os custos 
de produção e o preço do produto é uma 

possível solução. É preciso também a 
promoção de políticas de crédito para 
subsídios a longo prazo, já que é um 
ramo da pecuária que demanda tempo 
para retorno dos investimentos”. 

Quando perguntada sobre a atuação 
da deputada Ana Paula, ela responde 
sem nenhuma dúvida: “Ela é uma 
de nós!  Assim como eu, é filha de 
produtor de leite, conhece de perto as 
dificuldades vividas pela atividade e 
está atuando intensivamente para 
proporcionar melhorias para o setor. 
Em poucos meses de mandato, já 
pudemos notar resultados concretos de 
seu trabalho. A Cemig está tendo uma 
maior atenção com a gente em relação 
à falta de energia nas propriedades 
e a atuação da Polícia Militar (PM) na 
questão da segurança no campo”. 

“Gostaria de parabenizar a deputada 
por estar atuando na valorização de 
um setor vital para a economia do 
país e das pequenas cidades mineiras. 
Você nos motiva a sermos o que o agro 
espera”. 

Esteve também no Ministério da 
Agricultura e Pecuária (MAPA) para 
apresentar e cobrar medidas diante da 
grave situação atual dos produtores 
de leite do país, em razão do elevado 
número de importação.

Recebeu, em seu escritório regional 
em Uberlândia, o Diretor-Presidente 
da Cia do Leite, Ronaldo Macedo, e o 
coordenador da Câmara do Leite do 
Sistema OCB, Vicente Nogueira.



#ENTREVISTA 

Lar: uma palavra tão pequenininha, 
mas com um significado grandioso. E 
para dezenas de idosos que moram em 
Uberlândia, a conquista de um lar só foi 
possível graças ao trabalho desenvolvido 
por Ana Paula e por Odelmo. 

“Um presente de Deus em minha vida”. 
É assim que o seu Francisco de Assis, de 
70 anos, define o que é o Condomínio do 
Idoso. “Representa tudo! Eu só consigo 
agradecer ao prefeito Odelmo e a 
esposa dele que tá levando o nome de 
Uberlândia para todo local. Ela é muito 
lutadora, uma pessoa muito boa e está 
sempre por nós”, disse. 

Uberlândia conta com duas unidades 
do equipamento, localizadas no bairro 
Guarani e Laranjeiras. O Condomínio 
possui diversos chalés que contam 
com quarto, banheiro, cozinha e sala 
conjugadas, obedecendo a todas as 
normas técnicas de acessibilidade. Os 
moradores não possuem despesas com 
aluguel, água e energia elétrica.

Para o casal Milton Aparecido e Abadia 
Ramos, de 67 e 83 anos, respectivamente, 
arcar com todas as despesas era um 
desafio grande. “Com o salário que a 
gente ganha era muito difícil pagar 
aluguel e tudo que uma casa precisa. Hoje 
eu tenho a liberdade de convidar minha 
família para ir na minha casa, tomar um 
café e almoçar com a gente... Já houve 
vezes em que as pessoas chegavam e até 
a nossa luz estava cortada”, conta Milton. 

Um lar inteirinho pra chamar de seu

A realidade da dona Genezi Teixeira, de 
69 anos, não era muito diferente. Ela 
estava morando de favor na casa de 
uma amiga quando ficou sabendo do 
projeto. “Eu trabalhava para comer e 
para pagar um aluguelzinho, né?! Não 
conseguia fazer mais nada. Aí eu fui 
atrás, conversei com a assistente social, 
fiz minha inscrição e desde 17 de junho 
de 2022 tenho um lugar para chamar 
de casa. Vou fazer tudo para ficar aqui 
o resto da minha vida”. Com a entrada 
de casa repleta de plantas, ela recebe 
todos os visitantes com um largo 
sorriso no rosto.

Em fevereiro deste ano, a deputada 
Ana Paula apresentou o Projeto de 
Lei nº 384/2023 para nacionalizar o 
Condomínio do Idoso. “A gente recebe 
visita de gente de outras cidades como 
de Ituiutaba, Uberaba, eles fazem 
entrevista, observam tudo e levam o 
exemplo daqui com eles”, destacou 
Francisco.

“A gente só tem a agradecer a Ana 
Paula que teve essa ideia e isso é algo 
que Deus colocou no coração dela. Igual 
a mim podem ter muitas pessoas que 
estão precisando e lá em Brasília ela 
tem mais força para ajudar as pessoas. 
A gente é feliz demais e quero ver os 
outros felizes também. Tomara que 
essa ideia se expanda para o Brasil 
inteiro”, finaliza dona Genezi.



#ENTREVISTA 

A deputada federal de primeiro mandato, 
Ana Paula Junqueira Leão, não tem medo 
de se posicionar. Em todas as atividades 
que exerce, ela faz questão de deixar 
suas opiniões e convicção bem claras. 
Nas votações da Câmara dos Deputados 
isso não é diferente... Ana Paula faz parte 
dos 17% da bancada feminina mineira 
e pretende representar com afinco 
as mulheres e a causas mineiras. Em 
entrevista à sua equipe, ela diz que quer 
ser uma voz de direita no Congresso, mas 
de forma moderada. A seguir, os principais 
trechos.

Como você enxerga a participação da 
mulher na política?
É extremamente importante a gente ter 
voz e se posicionar. Sou mulher, de direita 
e tenho minha opinião bem formada. Sou 
coerente com as minhas ações e posso 
afirmar com toda certeza que quem 
elabora políticas públicas para a mulher, 
somos nós mesmas. Sou uma entusiasta 
de mulheres na política porque nós 
conseguimos ser multitarefas e mais do 
que isso, fazer tudo bem feito e com muito 
amor. Na Câmara, vemos nos corredores 
muito mais homens do que mulheres, e 
essa realidade precisa ser mudada.
E falando de mulheres, a senhora 
acha que já foram votados projetos 
importantes nesta área e qual o  
impacto para as mulheres que  
vivem nas cidades?

Prosa Boa Sim, tivemos vários projetos e me 
posicionei positivamente em todos eles. 
Por exemplo, o Projeto de Lei (PL) que 
garante salários iguais para homens 
e mulheres que exercem a mesma 
função. Também tivemos a aprovação 
da Lei nº 14.550/2023, que alterou 
a Lei Maria da Penha, para que as 
medidas protetivas de urgência sejam 
concedidas antes mesmo da apuração 
da causa ou motivação dos atos de 
violência e independente da condição 
do agressor ou da vítima.

Em relação às votações, nestes 
primeiros meses na Câmara foram 
aprovados projetos importantes e que 
foram capazes de dividir bancadas 
partidárias, como a reforma tributária. 
Como a senhora se posicionou?
Eu sou a favor da reforma tributária. 
Não aguentamos mais a alta carga 
de impostos, mas não pude votar 
favorável pela forma como essa 

“Sou mulher, 
de direita e 
tenho minha 
opinião bem 
formada”

Proposta de Emenda à Constituição 
(PEC) foi votada na Câmara: a toque 
de caixa e com estrutura que vai 
prejudicar diretamente os municípios, 
diversos setores e, por consequência, 
a população.

E o PL das Fake News?
Ele ainda não foi à votação, mas fui 
contra o requerimento de urgência 
dele, que significa votarmos sem que 
o projeto passe pelas comissões, ou 
seja, pularmos etapas de discussão 
e aprimoramento. Estou estudando 
muita a matéria e não só dele, de 
todos. Sabe como eu estudo? Nas 
viagens semanais de Uberlândia a 
Brasília. São 10 horas que aproveito 
para ler e entender tudo o que posso.

E deputada, como tem sido esse dia 
a dia da senhora?
Eu não gosto de voar, andar de avião, 
sabe? Então vou toda semana pra 
Brasília de carro. Ando com minha 
mala, meus livros, tenho um guarda-
roupa ambulante e aproveito muito 
esse tempo da viagem, como já disse 
anteriormente. Chego na Câmara e 
por vezes não tenho tempo nem de 
almoçar, o ritmo é intenso. Mas já 
estava acostumada, a prefeitura de 
Uberlândia também tem um ritmo 
acelerado.

E a região, como está o trabalho?
Tive a oportunidade de estar 
em algumas cidades em que 
tive votação e a recepção foi 
maravilhosa. Além disso, perdi as 

contas de quantos prefeitos, vereadores 
e lideranças recebi tanto no gabinete em 
Brasília quanto o regional. Eu sou uma 
municipalista desde sempre e acredito 
na força do trabalho. A vida acontece nas 
cidades e precisamos garantir recursos e 
qualidade de vida para a população.

Mudando de assunto e voltando para 
a capital. A senhora participa da maior 
bancada da Câmara dos Deputados, a 
bancada ruralista. Como tem sido este 
trabalho?
Sou produtora rural com muito orgulho 
e uma das principais pautas do meu 
mandato é a agropecuária. É muito 
bom termos deputados e deputadas 
trabalhando por esta locomotiva que 
movimenta o Brasil e sua economia. No 
meu dia a dia sempre soube que uma área 
que estava desunida e precisando de uma 
voz firme era o leite. Por isso, criei a Frente 
Parlamentar em Apoio ao Produtor de Leite. 
Já tivemos várias reuniões entre entidades 
do setor e ministérios como o da agricultura 
e desenvolvimento agrário. Temos muito 
trabalho pela frente na valorização dos 
produtores de leite, principalmente os 
pequenos.

E quais os passos daqui pra frente, 
deputada?
Trabalhar e muito. Desde a campanha eu 
digo: Deus ajuda quem trabalha. Tenho 
a convicção de que com determinação e 
compromisso, iremos conseguir melhorar 
a vida das pessoas em Minas Gerais com 
mais recursos, projetos e posicionamentos 
que defendam um país livre, democrático e 
justo.



Fale com a Ana

Siga nas redes sociais.

@anapaulajunqueiraleão


